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ご意見ありがとうございました。

６月16日（日）に、菊川婦人会（代表者：中尾若子さん）の皆さんが２回目（年３回）の

料理教室を行い、講師の宮下照さんの指導のもと、めんつゆと野菜ドレッシングなどを作り

ました。今年は６月から暑いので、冷たいそうめんなどで涼しく夏を乗り切りたいですね。

５月29日（水）、６名の運営審議会委員の皆さんと事務局（館主・館長・主事）の３名が出席
して、第１回菊川公民館運営審議会を公民館ホールで開催しました。
今年度の基本方針、重点目標、事業計画（案）、公民館事業の点検評価について説明した後に、

その他の議題として、「常会対抗ミニバレーボール大会」に変わり新たに実施することに決まっ
た「常会対抗グラウンドゴルフ大会」についての協議、中止が続いている「菊川ふるさとまつ
り」についての協議など、様々なご意見が集まって充実した会議となりました。
この運営審議会は、年３回の開催予定となっています。第２回目は委員の皆様のご意見を予算

編成に反映させるため、11月頃に開催します。各事業ごとに課題・問題点・必要性等を審議して
いただき、来年度の公民館運営をより活性化したいと思います。

（左から）新任の中尾若子委員、伊東唯委員、山中広樹委員

講師の宮下照さん（写真右）



 

◎新聞・雑誌・段ボール・廃乾電池の収集日は、７月３日（水）です。
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菊川公民館区人口（令和６年６月１日現在）

男 １８９人 （前月比－３）

女 １９０人 （前月比±０）

合計 ３７９人 （前月比－３）

世帯数 ２０６戸 （前月比－２）
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四季の花✿運動

六
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七
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（
木
）

【編集後記】

表面の運営審議会の記事で触れていますが、コ

ロナ禍もあり中止が続いていた「常会対抗ミニバ

レーボール大会」が「常会対抗グラウンドゴルフ大

会」として復活します。５月12日（日）に予定されて

いた「菊川グラウンドゴルフ大会」は雨天中止と

なってしまいましたが、久しぶりの常会対抗戦は

気持ちよく晴天でお願いしたいところです。（Ｉ）
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６月19日（水）、御荘文化センターで開催され

た「愛南町職員・教職員・議員等人権・同和教育

研修会」に出席しました。口演家の矢野大和氏に

よる口演会でしたが、矢野氏の笑いを取り入れつ

つも、真剣に人権を語る姿に引き込まれました。

5月21日（火）、「四季の花✿（ひとはな）運動」のボランティアの皆さんと一緒に、特

別養護老人ホーム自在園の花壇に、今年もコキア、ジニア、インパチェンスの苗を植えさせて

いただきました。昨年は自在園の皆さんとボランティアの皆さんのおかげで、苗も元気に育っ

てくれて花を咲かせましたが、今年も花壇が色鮮やかな景色に変わっていくのが楽しみです。


